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Doppeljahrgang im Entlassungsjahr 2011

Der Rat der Stadt Braunschweig fordert die Stadt Braunschweig auf, zusätzliche Lehrstellen im 
Jahr 2011 bereitzustellen, um eine Verdrängung/Benachteiligung von Bewerbern mit Haupt- oder 
Realschulabschluss zu verhindern. Sie sollte weiterhin in Gesprächen mit Unternehmen auf ein 
höheres Angebot von Lehrstellen in diesem Jahr hinwirken, damit durch die erhöhte Anzahl der 
Bewerber aus dem Doppeljahrgang der Gymnasien keine gravierende Benachteiligung für Haupt- 
und Realschüler entsteht. Dazu tritt die Verwaltung in einen Dialog mit Schulen, Hochschulen und 
Betrieben, um konkrete Lösungsmöglichkeiten zu erarbeiten.

Begründung:

Durch die Umstellung auf das Abitur nach zwölf Schuljahren werden im Jahr 2011 zwei Jahrgänge 
mit Abiturzeugnis an den Gymnasien entlassen. Infolge dessen werden erheblich mehr Bewerber 
mit diesem Abschluss auf den Lehrstellenmarkt drängen, als in den übrigen Jahren. Einer 
Verdrängung von Haupt- und Realschülern sowie einer Unterversorgung auf dem Lehrstellenmarkt 
sollte deshalb frühzeitig entgegengewirkt werden.

gez. Manfred Pesditschek
Fraktionsvorsitzender
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